

L'aventure, c'est Extra!

Nous sommes à la recherche de **DEUX** personnes étudiantes graduées (MSc ou PhD) pour effectuer des travaux de recherche sur des ongulés de montagne dans les Alpes Italiennes et dans les Rocheuses Canadiennes (une espèce par étudiant.e)

Les travaux seront effectués sous la supervision de Fanie Pelletier (Université Sherbrooke) et Patrick Bergeron (Université Bishop's)

Les thématiques de recherche sont l'écologie comportementale et la démographie, avec une touche de conservation. Dans les deux systèmes d'études, nous combinerons des données à long-terme à des mesures de terrains novatrices

Si

- Tu es passionné.e par la recherche en écologie
- Tu aimes la haute montagne
- Tu veux faire des études graduées

Écris nous: fanie.pelletier@usherbrooke.ca
patrick.bergeron@ubishops.ca



Adventure is out there!

We are looking for TWO graduate students (MSc or PhD) to conduct research on mountain ungulates in the Italian Alps and the Canadian Rockies (one species per student)

The work will be carried out under the supervision of Fanie Pelletier (Université de Sherbrooke) and Patrick Bergeron (Bishop's University)

The research topics are behavioral ecology and demography, with a perspective on conservation. In both study systems, we will combine long-term data with innovative field measurements

If

- You are passionate about ecological research
- You love high mountains
- You want to pursue graduate studies

Write to us: fanie.pelletier@usherbrooke.ca
patrick.bergeron@ubishops.ca

